

[Bookmark](#)[Drucken](#)

18.12.2015

Region Wetzlar

Warmer Regen vor dem Fest

FÜR GUTE ZWECKE Volksbank Heuchelheim übergibt 57 000 Euro an rund 90 Gruppen

HEUCHELHEIM/BIEBERTAL/HOHENAHN/LAHNAU Die Volksbank Heuchelheim hat 56 700 Euro aus Mitteln des Gewinnsparens an rund 90 Vereine und Institutionen übergeben. Aus diesem Topf wurden auch die Projekte der Aktion "Die Volksbank hilft" bestritten.



Vorstandsmitglied Rainer ...

"Die ehrenamtliche Arbeit in Vereinen und Organisationen ist ein Grundpfeiler unserer Gesellschaft und verdient Beachtung und Respekt. Sie als Vertreter dieser Vereine und Organisationen sor-

gen mit Ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit dafür, dass das wichtige Vereinsleben in unseren Gemeinden funktioniert", führte Volksbank-Vorstand Rainer Schäfer-Pröber aus.

Der Leiter der Privatkundenberatung, Henry Koch, skizzierte die Projekte 2015 der Aktion "Die Volksbank hilft". 15 Vereine hatten 20 Vorschläge eingereicht.

10 000 Euro gehen an das große Projekt der Kleintierzüchter Heuchelheim, die einen Erlebnispark planen

Erstmals wurde ein Großprojekt, die Errichtung eines Natur- und Erlebnisgeflügelparks des Kleintierzüchtervereins Heuchelheim, mit 10 000 Euro gefördert. In jeder Gemeinde wurde zudem ein Projekt ausgewählt. Dem Förderverein der Wilhelm- Leuschner-Schule Heuchelheim wurden für drei dritte Klassen die Kursgebühr "Selbstbehauptungs- und Gefahrentraining", dem Reit- und Fahrverein Waldgirmes der Anstrich zweier Container, dem Elternbeirat der evangelischen Kita Bieber das Anlagen eines Sinnespfades und dem TV Erda die Einzäunung für die Mountainbike-Strecke für die neue Sparte BMX-Radsport mitfinanziert. Bei der Realisierung der Projekte waren auch die Volksbank-Mitarbeiter im Einsatz. Die Aktion "Die Volksbank hilft" wird auch 2016 fortgesetzt.

Finanziell wurden außerdem der erste Sommerbiathlon der Schützenvereine, ausgerichtet durch den Schützenverein Hohensolms, der Mitternachtslauf in Heuchelheim, die Abteilung Volleyball des TV 05 Waldgirmes, die Bänke der Seniorenwerkstatt der Gemeinde Biebertal, die Bieberlies-Wandtafel sowie die Flüchtlingshilfe unterstützt. Für die anwesenden Vereine und Institutionen dankte der Vorsitzende des Kleintierzüchtervereins Heuchelheim, Jörg Christ, der Volksbank Heuchelheim herzlich für die Spenden. (kt)

[Link zum Thema](#)

Empfehlen

2

0

Dokumenten Information

Copyright © mittelhessen.de 2015

Dokument erstellt am 18.12.2015 um 12:52:52 Uhr
Letzte Änderung am 18.12.2015 um 17:22:14 Uhr

[zurück](#) [weitere Meldungen](#) [Drucken](#)

 **Kommentare (0)**

[schreiben](#)

Login

Beschreibung*

Ihr Kommentar wird nach einer kurzen Prüfung durch unsere Redaktion veröffentlicht.

[Abschicken](#)

Mehr aus **Region Wetzlar**

Verkehr fließt weiter wie bisher

LAHNAU-DORLAR Es wird nichts aus dem Weihnachtsgeschenk am Kreuz Wetzlar-Ost: Der Verkehr über die Dorlarer Lahntalbrücke wird in diesem Jahr nicht mehr umgelegt, zwei Fahrbeziehungen bleiben gesperrt.

Großer Erfolg für kleine Artisten

Instandhaltung bleibt aus

Pralinen von der Mettwurst als Renner

Treffpunkt DGH